

Juni 2025



# Newsletter Nr.4



## In dieser Ausgabe

- 1 Mitgliederversammlung
- 2 Unser Fächerangebot
- 3 Projekt Nachwuchstalente
- 4 Impressionen Jukebox Session
- 5 Anlässe/Termine

Liebe Freunde der Musikschule Region Lengnau-Büren a/A

Mit diesem Newsletter möchten wir Sie über die Aktivitäten der vergangenen Monate informieren – unter anderem über die kürzlich durchgeführte Mitgliederversammlung. Zudem erhalten Sie spannende Einblicke in das Projekt Nachwuchstalente Safnern und Meinißberg sowie in das vielfältige Fächerangebot unserer Musikschule. Ein besonderes Highlight: einige Impressionen der stimmungsvollen Jukebox Session erwarten Sie ebenfalls.

Leiten Sie den Newsletter gerne an weitere Interessierte weiter! Er ist – zusammen mit allen Informationen rund um den Förderverein und die Musikschule – auch auf unserer Website verfügbar.

Wir wünschen Ihnen viel Freude beim Lesen der aktuellen Ausgabe unseres Newsletters!

Mit musikalischen Grüßen  
Vorstand Förderverein Freunde der Musikschule Region Lengnau-Büren a/A

## Mitgliederversammlung

Eine Mitgliederversammlung ist ein Treffen aller Mitglieder eines Vereins. Sie ist ein wichtiger Bestandteil der Vereinsarbeit, da hier wichtige Entscheidungen getroffen werden, wie zum Beispiel die Wahl des Vorstands, die Genehmigung des Jahresberichtes, der Jahresrechnung oder des Budgets. Die Mitgliederversammlung bietet den Mitgliedern die Möglichkeit, sich aktiv an der Vereinsführung zu beteiligen, Fragen zu stellen und ihre Meinungen einzubringen. Insgesamt hat sie eine zentrale Bedeutung, um die demokratische Struktur des Vereins zu gewährleisten und die Interessen der Mitglieder zu vertreten.

---

Die Mitgliederversammlung bietet den Mitgliedern die Möglichkeit, sich aktiv an der Vereinsführung zu beteiligen, Fragen zu stellen und ihre Meinungen einzubringen.

---

Am Freitag, 2. Mai 2025 versammelten sich lediglich 10 Personen im Schloss Büren a/A zur 7. Mitgliederversammlung des Fördervereins. Die Versammlung wurde musikalisch mit dem Stück Gulliver Suite von Georg Philipp Telemann durch Selma Hangartner aus der Violinklasse von Anna Srodecka eröffnet. Die Unterlagen zur Versammlung wurden dieses Jahr zum ersten Mal per E-Mail verschickt. Nach der musikalischen Begrüßung liessen sich die anwesenden Mitglieder über die Aktivitäten des Vereinsjahr 2024 informieren. Sowohl der Jahresbericht mit interessanten Informationen und Statistiken über die Musikschule als auch die Jahresrechnung mit einem kleinen Verlust wurden einstimmig genehmigt. Das der Versammlung vorgelegte Budget für 2026, welches ein leichtes Defizit vorsieht, wurde ebenfalls angenommen. Da die Gesamterneuerungswahlen 2026 vorgesehen sind gab es beim Vorstand erfreuerlicherweise keine Veränderung.

Der Vorstand stellt sich im Jahr 2025 wie folgt zusammen:

Präsidium:	Christian Salzmann, Safnern
Administration + Schulleitung ad interim:	Heidrun Kunz, Safnern
Finanzen:	Mirco Meyer, Büren a/A
Öffentlichkeitsarbeit:	Fabienne Kunz, Lyss

Zurzeit besteht der Verein aus 62 Mitgliedern und 9 Gönnerinnen. Im Traktandum verschiedenes wurde informiert, dass 2028 die Musikschule Region Lengnau-Büren a/A ihr 40-jähriges Jubiläum feiert und dieses sicherlich gebührend gefeiert wird.

Nach der Versammlung konnten sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer bei einem gemütlichen Apero austauschen und den Abend ausklingen lassen. Die nächste Mitgliederversammlung findet am **Freitag, 8. Mai 2026** statt.

## Unser Fächerangebot

Die Violine ist ein wunderschönes Streichinstrument, das zu den wichtigsten und bekanntesten Instrumenten in der klassischen Musik gehört. Sie ist relativ klein und leicht, was sie besonders handlich macht, so dass Musiker sie bequem spielen können.

Die Bratsche, auch Viola genannt, ist die grössere Schwester der Violine. Sie hat einen etwas grösseren Korpus und eine tiefere, wärmere Klangfarbe. Die Bratsche spielt meist die tiefen Melodien im Orchester und ergänzt die Musik durch ihren volleren, resonanten Ton.

Der Gebrauch der Violine ist vielfältig. Viele Musiker spielen die Violine auch solo, um ihre eigenen Melodien und Stücke zum Besten zu geben. Das Instrument eignet sich hervorragend für ausdrucksstarke, emotionale Musik, da es eine grosse Bandbreite an Tönen und Dynamiken ermöglicht.

Beim Spielen der Violine ist die richtige Haltung und Technik sehr wichtig. Der Musiker oder die Musikerin hält das Instrument unter dem Kinn, während die linke Hand die Saiten drückt, um die Tonhöhe zu verändern. Mit dem Bogen, der in der rechten Hand gehalten wird, streicht man über die Saiten, um den Ton zum Klingen zu bringen.

Die Violine ist ein vielseitiges Instrument, das sowohl in der klassischen Musik, im Jazz, in der Volksmusik als auch in modernen Musikrichtungen Verwendung findet. Sie trägt wesentlich dazu bei, Musik lebendig und gefühlvoll zu machen.

Unsere Violinlehrkräfte freuen sich immer über neue Schüler und Schülerinnen.



Unsere Lehrkräfte: Anna Srodecka, Betrix Frey, Esther Inäbnit und Virginia Lucioli

## Projekt Nachwuchstalente

Safnern und Meinisberg

Seit über einem Jahr begeistert das Projekt „Nachwuchstalente“ junge Musikerinnen und Musiker aus Safnern, Meinisberg und der Umgebung. Es bietet Kindern und Jugendlichen eine grossartige Möglichkeit, erste Erfahrungen im gemeinsamen Musizieren zu sammeln und dabei Teil einer lebendigen musikalischen Gemeinschaft zu werden.

---

*Musik lernen, Freunde finden, gemeinsam auftreten – die Nachwuchstalente machen aus Einzelklängen ein starkes Ganzes.*

---

Das Projekt der Musikgesellschaft Safnern und der Musikgesellschaft Meinisberg richtet sich an Kinder und Jugendliche, die bereits 1–2 Jahre Instrumentalunterricht an der Musikschule Region Lengnau-Büren a/A genommen haben. Dabei steht nicht nur das Erarbeiten neuer Musikstücke im Zentrum, sondern vor allem die Freude am gemeinsamen Musizieren. Ziel ist es, den jungen Talenten den Spass an der Musik zu vermitteln, sie für das Zusammenspiel zu begeistern und ihnen unvergessliche musikalische Momente in Proben und Konzerten zu ermöglichen.

Die Teilnahme ist kostenlos. Interessierte sind herzlich eingeladen, ganz unverbindlich an einer Probe teilzunehmen, um die Atmosphäre kennenzulernen und selbst zu erleben, wie viel Freude das gemeinsame Musizieren in der Gruppe mit Blasinstrumenten und Perkussion macht.

Die Nachwuchstalente bieten nicht nur eine musikalische Herausforderung, sondern auch die Möglichkeit, neue Freundschaften zu schliessen und Teil einer lustigen Gruppe zu werden. Ob für den ersten Bühnenauftritt oder einfach zum Freudehaben – die Nachwuchstalente sind ein idealer Ort, um Musik auf eine lebendige und verbindende Weise zu erleben. Wer Interesse hat, ist jederzeit willkommen!



Nachwuchstalente aus Safnern und Meinisberg am Auftritt im Rahmen des Risotto Essens des Elternvereins Safnern (Mai 2025)

## Impressionen Jukebox Session



## Anlässe/Termine

Ihre Teilnahme an folgenden Anlässen würde uns sehr freuen!

**Jubiläumskonzert Tutti Flitti**, Aula Dorforschulhaus Lengnau

Sa, 13. September 2025 (19.30 Uhr)

**Tag der offenen Tür**, Schloss Büren a/A

Sa, 25. Oktober 2025 (10.00 – 12.00 Uhr)

**Konzert Tutti Flitti mit MG Safnern**, Kirche Gottstatt, Orpund

So, 07. Dezember 2025 (15.00 Uhr)

**Mitgliederversammlung Förderverein**, Schloss Büren a/A

Fr, 08. Mai 2026 (19.00 Uhr)

**Direkt zur Website Förderverein**  
[Link](#)

